

飛込授業⑤ 大分市立田尻小学校4年2組

授業開始前に教室に入ると、姿勢を正して静かに待っていた子ども達。授業が始まると見違えるように元気よく、熱心に学び合う姿がとても印象的でした。切りかえスピードがピカイチの子ども達と内容の濃い学びの時間を過ごしました。

今日の、じっさいで、けんかは、しないで、より、
いい方法がないか、考える。って、言由のを、教え
てもらって、これから、だれかと、いっしょに、何か、
作る時は、この言葉を、思いだして、やろうと、
思いました。楽しかったです。 ありがとうございました。
考えるのが



NO.43 2022年7月 大分市立田尻小学校

広がる学びの輪
みんなの考えを知りたい。
そんな人達が集まると、
自然と輪が広がる。

子どもたちの【ふりかえり】から

- ・この授業から、これからはケンカををしないで、みんなで意見を出し合ったり、ほめたりして仲良く協力して、コロナも乗り超えたい。
- ・友達でも違う意見の人がいることがわかりました。でも、丁寧に話し合うことで解決できることがわかりました。
- ・「○」と「×」で意見がわかれ、それぞれの理由があったけど、(解決策を考えることで)最後にはみんな同じ思いになったと思います。このクラスの良いところがわかりました。
- ・今後このようなことがあるかもしれないので、深く考えて行動したいです。
- ・反対の意見も聞けたけど、自分は「○」と思いました。でも、ちょっと「×」でもいいかなと思いました。



NO.41 2022年7月 大分市立田尻小学校

指先から

その人の、やる気、自信
が伝わりますね。



NO.42 2022年7月 大分市立田尻小学校

全員参加

学び合いの時間は、周り
を見て一人をつくらない。



NO.44 2022年7月 大分市立田尻小学校

拍手で伝える

「すごい」「頑張れ」「それは気がつかなかった」「私と同じ」
拍手にはメッセージがある。



NO.45 2022年7月 大分市立田尻小学校

きりかえ

みんなと楽しく学び合った後は、自分の考えを静かにまとめる。



NO.46 2022年7月 大分市立田尻小学校

最高です!

先生!!これからもよろしく
お願いします。

子ども達の「ふりかえり」を読んでみると、自らの気づきを明確にしたものや、友達からの学びを意識した内容が多かったです。日頃から、子ども達にふりかえりの視点をご指導されているのだと感じました。